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  El portavoz jeltzale Xabier Iridoy respondió ayer a la delegada de Obras, Cristina Laborda,
que «si hay un grupo municipal que durante estos cuatro años ha apostado por resolver el
problema de aparcamiento en la ciudad, ese es EAJ-PNV».   Esta respuesta del portavoz
jeltzale era la continuación a un cruce de declaraciones que comenzó la semana pasada,
cuando Xabier Iridoy manifestó que la obra para construir un aparcamiento en Arbes suponía
«una maniobra con el objetivo de invalidar las alternativas a Zubieta», y pidió al alcalde «que
no obstaculizara el posible traslado de las instalaciones de Plaiaundi». La delegada de Obras,
Cristina Laborda, respondió a Iridoy que esta actuación «estaba incluida en una decisión
plenaria», una modificación de créditos, «que el propio PNV aprobó» en mayo de 2014, y
señaló que, en reuniones mantenidas con los vecinos de Arbes, la necesidad de plazas de
aparcamiento «era la principal demanda», a la que quiere responder el parking previsto.
 
Propuesta para Juan Vollmer
 
Ayer, Iridoy respondía a Laborda recordando que «el gobierno socialista sabe perfectamente
que Arbes es la alternativa a Zubieta si el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi
a ese emplazamiento no comienza en año y medio». Por ello, «hemos solicitado en reiteradas
ocasiones que no se invalide esta posibilidad hasta que se despeje la incertidumbre que hay en
Zubieta. Desde la aprobación de la modificación de crédito del pasado mes de mayo se han
adoptado otras decisiones que afectan a ese espacio».
 
Xabier Iridoy afirmó que EAJ-PNV «no está en contra de la construcción del aparcamiento de
Arbes», si bien apuesta por «esperar a que se den pasos en el traslado de las instalaciones
deportivas de Plaiaundi» antes de iniciar su construcción. El portavoz reiteró su propuesta de
«mantener y acondicionar el parking de la rotonda de Juan Vollmer» para paliar el problema del
aparcamiento en Arbes, mientras este espacio siga siendo una de las opciones para acoger las
instalaciones de Plaiaundi. Iridoy recordó que a lo largo de este mandato «hemos hecho
propuestas para dar solución a esta problemática en la ciudad», como «la construcción del
aparcamiento de Belaskoenea, junto a San Antonio de Padua; la ampliación del aparcamiento
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de Pintor Berroeta en Artia o la mejora del aparcamiento de la rotonda de Elitxu».
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